

## ADVERTENCIA

EL DÍA 30 DE noviembre de 1967 se conmemoró en la Biblioteca Nacional de México el primer centenario de su fundación. Este acto fue el corolario de una serie de trabajos destinados a hacer resaltar la importancia de las bibliotecas en el desarrollo de la cultura y principalmente de la Biblioteca Nacional. Dos ciclos de conferencias se verificaron en torno de las bibliotecas mexicanas y en particular la Nacional. El primer ciclo de conferencias se efectuó en la Sala José María Luis Mora, de la propia institución, diariamente, del 13 al 18 de noviembre, y el segundo del 21 al 27 del mismo mes.

Fruto de esos ciclos son los trabajos que ahora presentamos. En ellos se encontrarán señalados diversos aspectos de la vida de nuestra institución y sus relaciones con el sistema bibliotecario mexicano, todo lo cual proporciona un panorama de la función cultural-social que nuestro máximo repositorio bibliográfico ha cumplido a través de su historia.

A dos años de aquella celebración se publican estos trabajos con el deseo de difundir el conocimiento de la Biblioteca Nacional, y de alguna manera hacer un balance de la obra que ha realizado desde hace un siglo.

La Biblioteca agradece a todas las personas que generosamente colaboraron con ella para dar mayor realce a la conmemoración que fue al mismo tiempo un justo homenaje rendido a sus fundadores.

